

Wie bereite ich meine Dokumente für die Bachelor-Anmeldung vor?

Der Anmeldeschluss für ein Bachelor-Studium ist am **15. Februar** des jeweiligen Jahres. Diese Unterlagen müssen bei der Online-Anmeldung als PDF hochgeladen werden.

Abschlusszeugnis Bildungsabschluss Studienberechtigungsausweis	Bitte alle Abschlusszeugnisse als PDF hochladen (Maturität, Berufsmaturität, Fachmaturität, Hochschulreife usw.). Falls Sie eine Berufsmaturität oder Fachmaturität in der Schweiz erworben haben, laden Sie bitte zusätzlich zum Zeugnis auch das Fähigkeitszeugnis bzw. den Fachmittelschulausweis hoch. Für den Fall, dass Sie noch keinen Abschluss haben, bitte eine aktuelle Bestätigung der Schule über den voraussichtlichen Abschluss hochladen.
Universitäts-/ Fachhochschulzeugnis/se	Sofern Sie bereits ein Studium aufgenommen haben, laden Sie bitte zusätzlich zum Abschluss-Diplom auch die Exmatrikulationsbestätigung hoch. Andernfalls laden Sie bitte eine aktuelle Immatrikulationsbestätigung oder ein Transcript of Records (ToR) hoch. Falls Sie an einer Hochschule / Universität in der Schweiz immatrikuliert waren, ist die Matrikelnummer im Anmeldeformular anzugeben.
Matrikelnummer	Falls Sie bereits an einer Hochschule / Universität in der Schweiz immatrikuliert waren, ist die Matrikelnummer im Anmeldeformular anzugeben.
Bestätigung über die gestalterische Vorbildung	Bitte Kopien der Vorkurszeugnisse, Propädeutikum / Arbeitsbestätigung / gestalterische Praktika, andere gestalterische Vorbildung hochladen.
Arbeitsbestätigung	Sofern Sie während des Studiums und / oder nach dem Studienabschluss gearbeitet haben bitte Ihre Arbeitsbestätigungen hochladen.
Sprachzertifikat	Deutschkenntnisse: Sofern Ihre Erstsprache (oder Ihre Ausbildung) nicht Deutsch ist, bitte das Deutsch-Sprachzertifikat hochladen. Englischkenntnisse: Sofern Ihre Erstsprache (oder Ihre Ausbildung) nicht Englisch ist, bitte das Englisch-Sprachzertifikat hochladen.
Lebenslauf / Curriculum Vitae	Bitte in tabellarischer Form einreichen, keine Prosatexte.
Personenfoto	Bitte ein aktuelles Bild in Passfotoqualität als JPG (nur JPG möglich) für Ihren Studienausweis hochladen, Auflösung, 272 x 378 Pixel. Das Foto muss eine Frontaufnahme des Gesichtes sein. Hinweis: Bitte keine Kopien / Screenshot der ID oder des Passes hochladen
Identitätskarte oder Pass	Bitte eine Kopie der Identitätskarte oder des Passes (Vor- und Rückseite) hochladen.
Allgemeine Hinweise	Es müssen Zeugnisse aller besuchten Hochschulen ohne jegliche Ausnahmen eingereicht werden. Dies gilt auch für abgebrochene bzw. nicht beendete Studiengänge, Studiengang- und Hochschulwechsel. Dies gilt auch für Studiengänge in einer für die Anmeldung nicht relevanten Fachrichtung.
Übersetzung	Eine Übersetzung ist für jedes Dokument erforderlich, das in der Originalsprache nicht in Deutsch oder in Englisch verfasst ist. Für Schweizer Zeugnisse benötigen wir keine Übersetzung. Zusätzlich zu der Übersetzung muss das ursprüngliche Dokument (in der Originalsprache) hochgeladen werden.
Standards für Übersetzungen	Es muss erkennbar sein, dass die Übersetzung von einem/einer autorisierten Übersetzer:in angefertigt wurde und zu welchem Dokument die Übersetzung gehört. Nicht akzeptiert werden folgende Übersetzungen (kein Anspruch auf Vollständigkeit): <ul style="list-style-type: none">- Von den Bewerbenden selbst oder von anderen Laien angefertigte Übersetzungen- Fehlerhafte oder ungenaue Übersetzungen- Übersetzungen ohne professionelles Merkmal, wie z.B. Stempel, Siegelmarke- Wenn Beglaubigungsvermerk mit der Kopie des übersetzten Dokuments fehlt

How do I prepare my application documents for a BA degree programme?

Submission deadline for a BA degree programme is **15 February** of each current year. When registering online, all documents must be uploaded in PDF format.

certificate / Educational qualification / University entrance certificate	Please upload all graduation certificates in PDF format. (Baccalaureate, professional baccalaureate, specialized baccalaureate, university entrance qualification). If you have a professional baccalaureate or a specialized baccalaureate in Switzerland, please additionally upload your certificate of proficiency or specialized secondary school certificate. In case you do not have a degree yet, please upload a current confirmation from your school concerning your expected graduation.
university / applied university certificate(s)	If you have already commenced your studies. If you already have a degree, please upload a confirmation of your de-registration in addition to your certificate. Otherwise, please upload a confirmation of your current enrolment or a Transcript of Records (ToR).
Matriculation number	If you were previously enrolled at a university or applied university in Switzerland, please enter your matriculation number in the registration form.
Confirmation of previous design-related experience / knowledge	Please upload copies of certificates of preparatory or remedial courses / work experience / design-based internships or other forms of design-related training.
Job references	If you worked part-time during your studies and / or have worked since attaining your degree, please upload the respective job references.
Language certificates	<p>Knowledge of German: If your first language (or your education) is not German, please upload the German language certificate.</p> <p>Knowledge of English: If your first language (or your education) is not English, please upload the English language certificate.</p>
Curriculum vitae	Please submit your CV in tabular format, not in prose.
Personal photo	<p>Please upload a current photograph in passport quality in JPG (no other format) for your student card, resolution 272 × 378 pixels.</p> <p>The photo must show your face from the front.</p> <p>Note: Do not use a copy/screenshot of your ID card or passport.</p>
ID card or passport	Please upload a copy of your ID card or passport (front and reverse).
General remarks	You need to upload transcripts from all universities you attended, without exception. This also applies to discontinued or unfinished study courses as well as switches in degree programmes or universities. It also applies to degree programmes in a subject area that does not pertain to the application.
Translation	An official translation is required for each document not originally in German or English. No translation is required for Swiss certificates. In addition to the translation, you need to upload a copy of the original document (in the respective language).
Translation standards	<p>Reviewers must be able to recognize that the translation was produced by a professional translator, and, additionally, which document the translation applies to.</p> <p>Following translations will not be accepted:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Translations produced by the applicants themselves or by any other non-professional - Faulty or inaccurate translations - Translations that do not bear an official feature such as a stamp or seal mark - If a certification confirming that the translation corresponds to the original document is missing